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衆議院財務金融委員会ニュース

H23.4.12 第 177 回国会第 12号

4月 12日（火）、第 12回の委員会が開かれました。

１ 財政及び金融に関する件

・自見国務大臣（金融担当）、和田内閣府大臣政務官及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。

（参考人）一般社団法人全国銀行協会会長 奥 正 之君

一般社団法人全国銀行協会副会長 西 堀 利君

社団法人全国地方銀行協会会長 小 川 是君

社団法人全国地方銀行協会副会長 北 村 清 士君

社団法人生命保険協会会長 渡 邉 光一郎君

社団法人日本損害保険協会会長 鈴 木 久 仁君

（質疑者及び主な質疑内容）

網 屋 信 介君（民主）

・金融機関が被災者に対し金融支援をするに当たって、

現行制度上、障害を感じているのはどのような点か。

・被災地にある金融機関として、政府等に対してどのよ

うな要望を持っているか。

・生損保各社は被災者に対して保険料の支払を６か月間

猶予するとのことだが、この期間は短いのではないか。

・被災地の金融機関に対して公的資金を注入する必要も

あると思われるが、金融機能強化法改正について金融

当局の見解を伺いたい。

後藤田 正 純君（自民）

・被災事業者の支援には信用保証の役割が重要であり、

保証割合100％の枠組みが必要だと考えるが、地銀協

の見解を伺いたい。

・公共性のある業務を行う銀行が震災対応に果たすべき

役割についての全銀協及び地銀協の見解を伺いたい。

・汎用性のある機械の導入等によって現金自動預払機の

コスト削減を図ることが可能ではないのか。

吉 野 正 芳君（自民）

・事業継続の判断で悩んでいる被災事業者へ銀行がアド

バイスする体制はどのようになっているのか。

・契約者の行方不明などによって契約内容がわからない

生命保険について、どのような対応をしているのか。

・店舗や工場を新たに地震保険の対象とすることについ

ての損保協会の見解を伺いたい。

竹 内 譲君（公明）

・震災後の資金需要の増加に対応し、金融機関に資本増

強する必要性があるとの考え方についての見解を伺い

たい。

・震災に伴う死亡認定手続きの迅速化について自見金融

担当大臣の見解を伺いたい。

・中小企業の通貨オプション取引トラブルについて、全

銀協としての認識とこれまでの対応について伺いたい。

・全国銀行データ通信システムには、首都圏で大災害が

発生した場合に備えてどのような対策を講じているの

か伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・震災に係る保険金について不払いが起きる可能性はな

いのか。また、その防止のためにどのような対応を行

なっているのか伺いたい。

・第一生命の保険金請求案内を廃止する旨の内部文書は、

金融庁の調査命令に対応して報告すべき内容の文書だ

ったのではないか。

・渡邉参考人が 2007 年の保険金不払問題についての当

委員会における参考人質疑に関し、議員に質問内容を

要請した事実はあるか。


